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前回例会の報告 

2014年 2月 14日(金)第 1603回 

「第２回クラブアッセンブリー」 

各委員会委員長 

今週の歌「 我等の生業 」 

    「寒い朝」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

○皆出席表彰（２月度） 

 中田 学会員（第１１回） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

  

 

 

 

 

  

 
  
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町2丁5-10 杉本ビル5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL   :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第2640地区) 久保治雄（クボ ハルオ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org/kubo/ 

         E-mail ： kubo-2013@rid2640.org 

会長：城岡陽志  幹事：中川 澄  広報委員長：池田茂雄 編集者 :綿谷伸一 

2014年 2月 21日第 1603号 

本日の例会 

 

時間 

 

2014年 2月 21日(金)第 1604回 

卓 話 「 私の食えない時代 」 

卓話者 畑中 一辰 会員 

今週の歌「 日も風も星も 」 

    「 仰げば尊し 」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

2014年 2月 28日(金)第 1605回 

卓 話 「 私の食えない時代 」 

卓話者 嶽盛 和三 会員 

次回の例会 

 

時間 

 

＜2月 14日(金)の出席報告＞ 

会 員 数(会員 31名･準会員１名) 32名 

出席会員             22名 

欠席会員              10名 

ゲスト                0名 

ビジター              0名 

12月 21日(土)の出席率  90.62％ 

 

今週の歌「 仰げば尊し 」 

仰げば尊し わが師の恩 

教えの庭にも はやいくとせ 

おもえばいと疾し このとし月 

いまこそわかれめ いざさらば 

 

http://www.sakai-kita.jp/
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会 長 の 時 間 

第２回クラブアッセンブリー 

   

 

会長 城岡 陽志 

 

今日は倒産について考えてみたいと思います。 

今世の中がアベノミクスで景気が上昇し、倒産件数も減ってきています。 

しかし毎月１０００件前後倒産しています。景気が良くても倒産する。なぜでしょう？ 

答えは社会に必要とされないから、倒産するのです。 

社会が求めている要求は、例えば製造業であれば「品質のいいものを価格が安く、納期は

きちんと守り、かつサービスが良い会社を求めている。」 

その要求を満たすことがすなわち社会が必要としている会社です。 

世の中が暇な時も忙しいときも、そんな会社には注文が殺到する。逆に QCDの悪い会社に

は、どんなに忙しいときでも注文は来ない、だから倒産する。 

会社は環境適応業と言われます。社会のニーズは変化していきます。 

その社会に必要とされる会社のみが、繁栄もしくはいき残る会社と思います。 

我々ロータリアンも会社があっての奉仕です。努力しましょう！ 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会 

委員長 中田 学 

○活動報告  

会員増強。退会防止を掲げていましたが退会者が出てしまいました。 

会員増強も今のところ足踏み状態です。これから増強委員会と協力して頑張って行きま

しょう。 

ファイヤーサイドミーティングは、９月と１月に開催出来ました。 

 

 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 山ノ内修一 

副委員長 山中喜八郎 

委  員 塩見・藤永 

○活動報告 

今期初めに４名の入会者を得て、現在の会員数は３１名となっています。 

クラブの維持発展のためには、会員増強が重要な課題となる中、今期中に４０名にする

という目標を立てて活動しています。皆さまのご協力を得て、現在約１０名の入会見込

者リストを作成していますが、入会の確約を得るまでには至っていません。 

引き続き、目標達成に向けて努力したいと考えます。皆さまのさらなるご協力をお願い

申し上げます。 
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親睦活動委員会 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 中田 学 

委  員 山ノ内・宇瀬・綿谷・山崎・塩谷・澤井・ 

笹山・村上・坂田・藤永・塩見・嶽盛 

濵口・池永・畑中 

○活動報告 

① 平成25年7月27日(土) 第1576回例会を変更し六甲山ホテルでビア・パーティを

開催。新入会員の家族の方も参加して頂きました。 

会員22名、奥様10名、お客様 14名、事務局1名、計 47名の参加がありました。 

② 平成9月28日(土)第1584回例会を夜間例会に変更。「炉辺会合」として山崎会員の

ROUTE26で開催。皆様よりいろいろな意見を伺いました。 

③ 平成25年12月21日(土)第1596回忘年例会、クリスマス家族会をスイスホテル南

海大阪で開催。会員25名、奥様 13名、お客様17名、事務局 1名の計 56名の参加。 

④ 平成26年1月31日(金)第1601回例会を夜間例会に変更。「炉辺会合」として焼肉

仁屋堺本店で開催。 

「第３回子ども囲碁フェスタ堺」の反省会、及び次回に向けて打ち合わせ。 

⑤ 3月21日～3月22日の予定で島根県の出雲大社方面に１泊旅行を計画しています。 

 

広報委員会 

委 員 長 池田茂雄 

副委員長 藤永 誉 

委  員 米澤・三上・綿谷・坂田 

○活動報告 

(1) ロータリーの三大義務の一つである「ロータリーの友」誌を読むことを喚起するた

め、毎月の「ロータリーの友」誌の中で関心が高いと思われる記事などを例会時間

を利用して、概ね５～７分程度にまとめて紹介している。 

(2) 昨年12月15日(日)に開催の「第３回 子ども囲碁フェスタ・堺」の行事内容を「ロ

ータリーの友・ロータリーアットワーク」欄への掲載用記事として投稿した。 

(3)毎週開催される例会時の行事内容や各委員会からの活動報告などを「クラブ週報」に

まとめて掲載し、毎回の例会時に会員へ配付している。 

(4) 例会時の行事や例会以外の各種行事のスナップ写真を随時撮影しデータとして保存

し、ネット上を通して会員が自由に閲覧できる体制となっている。 

(5) 当クラブ「ホームページ」の維持管理並びに常に斬新さを求めながら、概ね2ヶ月に

1回程度の更新に努めている。当クラブの活動状況を記録として保存するための「デ

ータ保存用倉庫」としての役割も担っているのが、このホームページでもある。特に、

「会員専用ページ」には、各種の情報がぎっしり詰まっております。会員の皆様、ア

クセスして確認して頂きたいと存じます。 

 

出席委員会 

委 員 長 塩見 守 

副委員長 米澤邦明 

委    員 中田 

○活動報告 

今年度出席率の向上に務めたかったのですが、思う様に活動が出来ておりませんが、申し訳
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なく思っています。 

例会欠席会員には、メイクアップを勧める為に例会変更表を事務局よりＦａｘさせていただき

ました。今年度皆出席して下さいました会員の皆様方には、最終例会で城岡会長賞の贈呈を予

定しております。残りの期間出席委員長として、精一杯頑張りたいと思います。次年度の出席

委員の皆様どうかよろしくお願い申し上げます。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 山中喜八郎 

副委員長 綿谷伸一 

委  員 三上 

○活動報告 

職業奉仕に目を向ける時間がなく、２月を迎えました。急ぎ端折って計画を実行してい

きます。申し訳有りません。また、ファイヤーサイドミーティングも急ぎます。  

 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 坂田兼則 

副委員長 辰 正博 

委  員 小西 貢 

○活動報告 

①平成25年7月6日 

  阪堺電車の新車両「低床式車両 堺トラム(茶ちゃ）」試乗会に参加 

②平成25年9月20日  

「秋の交通安全運動」に参加 

③平成25年10月17日  

「自転車ひったくり防止キャンペーン」に参加 

④平成25年11月2日  

   児童養護施設 清心寮の子供たちとの「ふれあいＢＢＱ大会」開催 

⑤平成25年11月3日  

「仁徳天皇陵清掃活動」に参加 

⑥平成25年12月15日  

「第３回子ども囲碁フェスタ・堺」実施 

⑥平成26年1月12日  

「ガールスカウト日本連盟大阪府第１５団」の新年会に参加 

⑦その他 ダメ・絶対ダメ運動の継続 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井久和 

副委員長 藤永 誉 

委  員 村上 

○活動報告 

ライラ活動にて、今期の地区大会に於いて各クラブから地元で活躍している５名を選出

して表彰しました。その後ライラとして活動はしておりません。地区との絡みがあると

思われます。 

来期はいろいろ考えて活動したいのですが！活動報告としては以上です。 

（活動報告とは異なりますが、早く地区全体が良くなるように願います。） 
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国際奉仕委員会 

委 員 長 宇瀬治夫 

副委員長 堀畑好秀 

委  員 徳田・國井・泉谷・綿谷・中田 

○活動方針 

本年度、国際奉仕委員会の活動方針としては例年通り、基本教育・識字率向上をスロー

ガンに（タイ国の子供達）国際奉仕４年目を迎えます。今まで同様、継続的な支援奉仕

活動の実施を行います。又、地域のニーズ等に付いても此の１年を通じてより多くの情

報を会員等に例会時お知らせして広く理解を深める様致します。 

○活動報告 

ＷＣＳの活動（世界社会奉仕活動） 

タイ・バンコック R.I.3350地区スリウォンロータリークラブ 

前年度会長塩谷勝様・中村淳様のご協力を頂きまして、 

第2640地区 IM5組美原RC・IM8組堺北RCとの協同事業として本年度で 4回目を迎えま

す。 

今回活動として 2月16日より 2月19日の予定で 2月17日には、タイ国ウッタラデェト県ピッ

チャイ地区小学校に浄水器及び図書の贈呈式に行ってきます。 

同行者（徳田・嶽盛・中田・綿谷・小西・畑中・池永) 

美原RC 永富国際奉仕委員長 

＜奉仕費用＞ 

堺北RC\100,000 ＋ 美原RC\100,000 ＝￥200,000費用内訳  

浄水器１基 \150,000 + 図書￥50,000 ＝ \200,000 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 新井茂文 

副委員長 徳田 稔  

委  員 ナシ 

○活動報告 

①財団寄付金の集金中止で、年会費より会員１名に２４７５円の平成 25年7月31日付

けで領収証を頂きました。 

②ロータリー財団月間に財団奨学生の卓話のお願いは不能でした。 

③バングラディッシュＲＣには連絡が付きません。 

④タイ スリウォンＲＣと交流に２月会員が訪問とのことで吉報待ちです。 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 小西幹夫 

副委員長 北側一雄 

委  員 木畑・笹山 

○活動報告 

２期に渡り、レンリン様を迎え会員の皆様には大変お世話になりました。昨年 10月に

は高野山ＲＣで卓話を行い、米山奨学生として頑張ったと思います。今月に博士号をも

らう予定です。来年度も米山奨学生を受け入れる予定をしています。 
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囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬治夫（大会顧問 山田規三生） 

副委員長 坂田・中田・綿谷 

委  員 堺北ＲＣ会員全員 

○活動報告 

「第３回子どもフェスタ・堺」を平成 25年 12月 15日に開催実施いたしました。 

入門２２名・名人戦４２名、計６４名の参加頂きました。 

次年度開催に向けて、また協議し始めたいと思います。 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 藤永 誉 

副委員長 木畑 清 

○活動報告 

①例会進行の原稿を整備（進行中） 

②例会時の携帯電話マナーモード 

（呼びかけが不足。例会の開始時に毎回するようにします。） 

③ニコニコ袋（実施中） 

④「ロータリーの目的」唱和 

（前回より実施。月１回行います。） 

⑤他クラブの例会に出席し、ＳＡＡの良い所探し 

（未達、残り４ヶ月で実施。） 

⑥その他 

・席のくじびき（あまり活用出来ていない） 

・例会開始前のアナウンスによる時間配分、定刻開始・終了 

・残りの期間、元気に臨機応変に進行します。 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永 誉 

○活動報告 

写真同好会としては、とくに活動しておりませんが、例会・忘年例会・各奉仕活動など

で記録写真を撮り、事務局にデータを渡しております。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 塩見 守 

世 話 人 綿谷・中田 

○活動報告 

平成２５年８月３１日泉南カンツリークラブにて第８０回を開催いたしました。 

１９名の参加で、優勝は辰会員でした。 

平成２６年１月５日天野山カントリークラブにて第８１回を開催いたしました。 

１８名の参加で、優勝は新井会員でした。 

３月１８日の互輪会の参加案内と、４月１９日には第８２回北輪会を予定しております。 

これからも沢山の参加を呼びかけて行きたいと思いますので、皆様よろしくお願い申し上げ

ます。 
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Ｓ Ａ Ａ 報 告 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 山ノ内・綿谷・澤井 

○活動報告 

①他団体主催のウオーキング企画であるＪＲ環状線一周ウオーク（Ｈ２６．１．１２）

への参加を呼びかけ、会員及びその友人らの参加を得た。今後、青山大会（H26.3.8）

及び堺国際ツーデーマーチ（H26.6.7～6.8）への参加を呼びかける予定である。 

②歩こう会の独自企画である大正ウオークの計画がかなり具体的に練られているので、

日程調整をし、実施したい。 

 

グルメの会 

代表世話人 小西幹夫 

世 話 人 木畑 清 

○活動報告 

今年度 木畑会員の紹介で「へちもんや」と言う和食店でグルメの会を行いました。 

次回は会員の皆様にいいお店を紹介頂き実行したいと思います。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬治夫 

世 話 人 池田茂雄 

○活動報告 

囲碁同好会の参加者を集め、勉強会をさせて頂きたいと思いますので、皆様のご参

加をお待ちしております。 

 

 

  

 

城岡陽志会員 雪の中、ご苦労様です。さすがロータリー。皆来てるので感心しました。 

中川幹事義理でなく本当の愛を込めたチョコ有難う！ 

嶽盛和三会員 雪の日になりました。歌の通り寒い朝になりました。 

１６日より宇瀬団長のもとタイへ国際奉仕に出発です。 

何もないと良いのですが・・・。 

中田 学会員 入会以来１１年皆出席が出来ました。 

これからも続けたいと思います。 

小西幹夫会員 来週タイに行きます。無事に帰ってくる予定です。 

藤永 誉会員 出すの忘れてました。すみません。 

 

合 計 １４，０００円 
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会　　　　長(役員) 城岡陽志 クラブ奉仕

会長エレクト(役員) 山ノ内修一 職業奉仕

副　 会　 長(役員) 綿谷伸一 社会奉仕

幹　　　　事(役員) 中川　澄 国際奉仕

Ｓ 　Ａ　 Ａ(役員) 藤永　誉

会　　　　計(役員) 國井　豊

副幹事　塩見　守

副ＳＡＡ　木畑　清

相談役会 幹事　山中喜八郎

委員会名 委 員 長

会員増強委員会 山ノ内修一

 クラブ奉仕部門

親睦活動委員会 那須宗弘

　担当理事 中田学 広報委員会 池田茂雄

出席委員会 塩見　守

 職業奉仕部門

　担当理事 山中喜八郎

 社会奉仕部門 　社会奉仕委員会 坂田兼則

　担当理事 坂田兼則 　新世代委員会 澤井久和

 国際奉仕部門
国際奉仕委員会 宇瀬治夫

　担当理事 宇瀬治夫 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 新井茂文

米山奨学委員会 小西幹夫

会長直轄委員会 囲碁大会準備委員会 宇瀬治夫

同好会名

写真同好会

ゴルフ同好会

歩こう会

グルメの会

囲碁同好会

木畑

池田

同  好  会

山中喜八郎

坂田兼則

宇瀬治夫

構成員は主として
会長経験者

目的＝クラブ発展に向けての提言及び
人材育成

綿谷・中田   坂
田

会員全員

山ノ内、綿谷、澤井

部　　門

そ　 の　 他
(監査担当　池田茂雄)

委　　　　員副委員長

直前幹事 辰　正博

米澤邦明

山中喜八郎

堀畑好秀

４．理事役員・委員会委員一覧表

　　　　　　　　　　　 ・ロンＤ・バートンＲＩ会長　　 (米国オクラホマ州･ノーマンＲＣ)

　　　　　　　　　　　 ・久保治雄 第2640地区ガバナー (泉州ＫＵＭＡＴＯＲＩ ＲＣ)

理　　事　・　役　　員

直前会長  徳田　稔

　職業奉仕委員会

中田　学

塩見、藤永、辰

三上山中喜八郎

中田　学
山ノ内、宇瀬、綿谷、山崎、澤井、  塩
見、笹山、村上、坂田、藤永、    嶽
盛、濵口、池永、畑中

綿谷伸一

藤永　誉

藤永

北側一雄

宇瀬、嶽盛

徳田、國井、泉谷、綿谷、中田、
嶽盛

辰　正博

藤永　誉

徳田　稔

村上

代表世話人 世話人

綿谷、中田

米澤、三上、綿谷、坂田、

中田

宇瀬治夫

木畑、笹山

米澤邦明

塩見　守

中川　澄

小西幹夫


